



Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

PRESSEMITTEILUNG

Stuttgarter FDP-Landtagsabgeordneter Friedrich Haag: „Public Viewing darf nicht scheitern – Land muss ermöglichen statt verhindern!“

Seite 1/1

Stuttgart, 24. April 2025

Friedrich Haag MdL
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion
Wohnungsbaupolitischer Sprecher
der FDP/DVP-Fraktion
Mitglied im Verkehrsausschuss

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de
www.fdp-dvp-fraktion.de
www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp
instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 3
Besuchereingang:
Stauffenbergstraße 1
70173 Stuttgart
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro
Weißenburgstr. 29
70180 Stuttgart
T: 0711 9459 1111

Stuttgart, 24. April 2025 – Vor dem Hintergrund der noch ausstehenden Vereinbarung für ein Public Viewing des DFB-Pokalfinales auf dem Stuttgarter Schlossplatz sagt der Stuttgarter FDP-Landtagsabgeordnete und stellvertretende Vorsitzende des VfB -Landtagsfanclubs Friedrich Haag:

„Ich höre in dieser Debatte leider wie so oft immer nur, was alles nicht geht. Wir reden hier über ein außergewöhnliches Großereignis, das für viele Menschen in Stuttgart und der ganzen Region eine enorme emotionale Bedeutung hat. Dass unser VfB im Pokalfinale steht, ist ein sportliches Highlight, das unsere Stadt mit Stolz erfüllt – und das wollen viele gemeinsam feiern. Das darf nicht an Befindlichkeiten, Blumenbeeten oder bürokratischen Formalien scheitern. Die Landesregierung sollte hier endlich mal zeigen, dass sie auch ermöglichen kann statt zu bremsen. Ich fordere die Landesregierung auf, sich nicht schützend vor die Blumenbeete, sondern hinter die vielen Sportfans in ihrer Landeshauptstadt zu stellen. Ministerpräsident Kretschmann muss jetzt ein Machtwort sprechen: ermöglichen statt verhindern!“

Kontakt:
Friedrich Haag MdL
T. 0711/ 2063 9240